
Beratung zu:
Körper
Liebe
Sex

Sexualität und
Behinderung
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Bei der Lebenshilfe in Waltrop gibt es Beratung.
Wir sprechen mit Ihnen über Sexualität.

Zum Beispiel:

Liebe und Gefühle

Verhütung

Kinder-Wunsch

Körper

Einen Mann suchen

Eine Frau suchen

Aufklärung über Sex

Schlechte Erfahrungen und sexuelle
Gewalt



Wichtig: Wir erzählen nichts weiter!
Wir beraten Menschen mit Behinderungen

alleine

zu zweit

mit Eltern oder Betreuer

ohne Eltern oder Betreuer
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Zeichnungen: © Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V.,
Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013



Ich berate Sie:
Julia Kerker

Sie können mich besuchen:
Lebenshilfe Waltrop
Landabsatz 10
45731 Waltrop

Sie können mich anrufen:

Telefon 0 23 09-95 88 275

Sie können eine E-mail schreiben:

j.kerker@lebenshilfe-waltrop.de

Sie können mich über WhatsApp erreichen:

01 76-46 04 14 16

Bildnachweis: Seite 4 unten links u. rechts © Lebenshilfe/David Maurer


